



早朝校舎開放についての請願

藤沢市教育委員会
教育長 平岩 多恵子 様

<請願項目>

朝7時からの校舎開放
朝弁当の持参・飲食の許可（もしくは朝食提供）
休暇中の学童保育の早朝預かり ~~削除訂正~~

<請願理由>

子どもよりも保護者の出勤の方が早い家庭が多くなってきている。

登校時間になるまで、子供のみで過ごさせるのは保護者には不安が大きく、また子供自身も大きな不安を感じる事が多い。

戸締りや事故など、子供だけの時間が多ければ危険が高まる。

7時(もしくはそれよりも前)に、校舎に入れるようにすることで、保護者と同伴で登校できたり、保護者と一緒に戸締りをして家を出ることができる。

学童も同様に、もっと早い時間からの預かりが必要。現状8時開所。

早朝から活動するので、給食の時間までに空腹で体調が悪くならないように、8時までに持参した朝食を摂らせることができるよう配慮してもらいたい。

実施にあたり、学校内での安全を確保する為に、早朝登校する児童の事前登録や、決められた教室内で本来の登校時間まで過ごすなどの工夫をしてもらいたい。

2019年 4月 5日
藤沢市

金沢晃子